



PROFILE

浦上 亮平さん 37歳 (志佐・上高野)
妻と子ども3人の5人暮らし。
趣味は魚釣り。少年野球のコーチをしていて、子どもたちと大好きな野球をしながら毎日楽しく過ごしています。

○職業・仕事内容
高校卒業後、県外へ就職しましたが、松浦に帰ってきて中興化成工業(株)に勤めています。まだまだ勉強の日々ですが、毎日頑張っています。

○未来の松浦へ一言
松浦市は、自然豊かな町で子育てには、最適だと感じています。人口が減少していくなかで、行ってみたい、住んでみたいと思ってもらえるように大好きな野球を通じて松浦市の魅力をアピールしていきたい。

※次は、近藤 太平さん(今福・東新町)にバトンタッチ!

宝くじ 公式サイト
すぐ買える 当たりがわかる クイックワン

宝くじ 公式サイトで 発売中!

宝くじの収益金は、私たちの街の公共事業等に役立てられています。
公益財団法人長崎県市町村振興協会

マイナンバーカードがあれば!

コンビニで
住民票などが
受け取れます

詳しくは市ホームページをチェック!

日本スポーツマスターズ 2024 長崎大会

～松浦市は軟式野球競技の会場です～
「日本スポーツマスターズ」は、スポーツ愛好者の中で競技志向の高いシニア世代を対象とした総合スポーツ大会です。

- 今年度は、長崎県内で開催され、松浦市では軟式野球競技を開催します。
- 日程 9月28日(土)～29日(日)
 - 会場 青のまち松浦スタジアム

詳しくは、大会ホームページをご覧ください▶



夕涼みと運動を兼ねて調川を散歩しました。
星鹿半島に沈んでいく夕日に一日の疲れを癒されました。
猛暑が続き、毎日のように熱中症警戒アラートが発表されています。
熱中症の代表的な症状は、めまいや立ちくらみ、足がつる、頭痛、吐き気、強い倦怠感など人によってさまざまです。
予防には水分や塩分などをこまめに補給し、エアコンや扇風機により暑さを避けることが重要です。
家族や周囲の体調に気を付け、残暑を乗り越えましょう。

文・写真 (はま)



▲調川町 棚田からの夕焼け

編集室から